

Forums pour l'entourage

Comment l'aider ?

Par Profil supprimé Posté le 09/06/2010 à 14h20

Bonjour Ma nièce qui a 24 ans s'est droguée depuis l'âge de 13 ans et nous ne l'avons su que très recemment. Elle tente de s'en sortir, mais n'a ni diplôme, ni revenus. Elle vit chez ses parents et là aussi les choses ne sont pas simples : son père a un problème d'alcool et ne souhaite pas étaler ses problèmes familiaux. Ma soeur doit gérer tout ça et ma nièce m'appelle en pleurant. Que puis-je faire pour l'aider ? A qui s'adresser ? Avez vous vécu une situation similaire ? Merci de votre aide

1 réponse

Profil supprimé - 24/06/2010 à 15h50

Bonjour Cocofr,

Nous regrettons que pour l'instant vous n'ayez pas reçu de réponse à votre appel sur ce forum. Mais avez-vous appelé Drogues Info Service (0 800 23 13 13) ? Là vous pouvez déjà en parler un petit peu et explorer les pistes que vous pourriez suivre.

Cordialement,

le modérateur.